



# 入田っ子だより



(題字 学童児童) 2023・9・1

9月というのに残暑の厳しいことには辟易させられます。カレンダーの日付が進むにつれて、過ごしやすさが増してくることを期待せずにはられません。

規則正しい生活が戻ってきていますが、お子さんたちは疲れていませんか？もし、気にかかることがあるようでしたら、何なりと支援員にお申し出ください。

## 9月行事予定

15日(金)	振込最終日 利用希望表提出 <sup>△</sup> 切
18日(月)	敬老の日 
23日(土)	秋分の日

### 学童入口の体温計



学童入口に設置してある顔認識型体温計と同じタイプの体温計から、利用者の顔や氏名などの個人情報が流出したという事故が報道されていました。入田学童に設置してあるものは、顔を認識し、体温を測定しますが、

**記録、録画の機能は一切ありません。**安心してご使用ください。なお、5類移行後の7月中に、市内の学童で、コロナ集団感染が発生しています。その為、**今後もしばらくの間、体温の測定を継続いたします。**

### 警報発令と学童

午前7時警報発令中→午前中休み  
午前11時までに解除の時→午後1時開所  
午前11時警報発令中→終日休み

◎来所中に警報が出た場合  
お迎えをお願いします。



◎学校がある(月～金曜日)日  
学校が臨休→学童休み  
授業中に警報が出て下校になる時→  
・学童開所前→学童は休み  
・学童開所後→学童で預かります  
お迎えまで預かります。

不可抗力の理由で、お迎えが18:30を過ぎても、延長料金はいただきません。但しその場合は、ご一報ください。



おいしかった！  
楽しかった！  
18回食べた！

## そうめん流し

8月10日木曜日、登校日の午後、コミセンの方々のご好意により「そうめん流し」をしました。久しぶりの登校で空っぽになったお腹を満たすのに、十分すぎるそうめんとおにぎり子どもたちは、お代わりに忙しそうでした。高学年の子どもたちがその感想を綴ってくれました。

流しそうめんをして、すごく楽しかったしいつも家でそうめんを食べるよりもおいしく感じました。私は約20個分のそうめんを食べて、おなかいっぱいでした。流しそうめんは、家ではしないので、いい体験だったし、夏の思い出をみんなで作ることができたのでよかったです。来年も流しそうめんをしたいです。

思っていたよりそうめんがおいしかった。たくさん食べることができてよかった。

雨が降っていたので外ではできなかったけど、すごく楽しかったです。調味料は卵・ハム・きゅうりがあって、中でもいもはおいしかったです。1年以上していませんのですごくおいしかったです。来年もやってほしいです。



日常ではできない「流しそうめん」を人が集まる登校日にしてくれました。残念なことに雨が降っていたので、外では出来ませんでした。しかし、公民館の人たちが、工夫して開さいして下さいました。流しそうめんをする前に話を聞いてからしました。どんどん流れてくるそうめんを箸でつかで食べると口と手が止まらなくなりました。卵・ハム・きゅうりをカップに入れ、いっしょに食べました。公民館の人たちに感謝したいです。

すごく楽しかったです。26杯食べました。コミセンの方々頑張ってくれたのでたくさん食べることができました。また食べたいです。